

Je suis résident et propriétaire à l'Île depuis plus de 20 ans. Je suis d'accord avec le fait que l'Île des Sœurs a besoin d'une école primaire rapidement. Toutefois, comment peut-on justifier de construire une

école à l'endroit le plus achalandé le matin à l'île? Il y a même un policier en vélo qui s'est fait frapper par une auto à cet endroit il y a moins d'un mois!!!

On veut placer un brigadier? Le rond point a été conçu à cet endroit justement pour aider à la circulation qui était problématique à cet endroit!

JE SUIS CONTRE CE PLAN IRRESPONSABLE ET DANGEREUX selon moi.

Merci,

Jean Gourdeau